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COMITÉ EHDAA 

 
COMPTE RENDU 

 
Lundi, 16 janvier 2023 

 
 

1. Accueil et présentation des membres 

 PRÉSENCES 

 Mme Geneviève Beaudoin, École du Perce-Neige 
 Mme Anik Boulianne, Écoles Bourdons et Courval 
 Mme Mireille Faucher, École secondaire Donnacona 
 Mme Mélanie Gilbert, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 Mme Julie Maltais-Laflamme, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 Mme Céline Morasse, Centre de services scolaire de Portneuf 
 M. Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 
 Mme Susy Paré, Écoles Bourdons et Courval 
 Mme Diane Piché, École de la Saumonière 
 Mme Chantal Sanders, IRDPQ de Portneuf 

 ABSENCES 

 Mme Sonia Groleau, École Sainte-Marie 
 Mme Danielle-Christine Houde, École secondaire Donnacona 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 L’ordre du jour est proposé par Mme Diane Piché et appuyé par Mme Geneviève Beaudoin. 
 

3. Adoption et suivi du compte rendu de la rencontre du 28 novembre 2022 

Mme Céline Morasse précise qu’au niveau de la répartition des orthopédagogues au 
secondaire, un oubli a été fait pour la classe Transition. On a donc ajouté 5% en 
orthopédagogie pour cette classe. 
 
Il est proposé par Mme Suzy Paré et secondé par Mme Mireille Faucher d’adopter le compte 
rendu de la rencontre du 28 novembre dernier. 
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4. Présentation des résultats de la consultation PEVR et la suite des travaux en cours 

Madame Morasse explique aux membres que le Centre de services scolaire est en processus 
de consultation auprès des membres du personnel pour la rédaction du nouveau plan 
d’engagement vers la réussite (PEVR). Elle présente les divers résultats du sondage en 
présentant les forces et les défis relevés dans les résultats du sondage. Elle précise que des 
groupes de collaboration de 25 personnes seront créés pour entendre les suggestions des 
employés. Elle mentionne qu’à la fin janvier, le ministère de l’Éducation présentera les 
orientations de son plan stratégique 2023-2027. À partir de ces orientations, le Centre de 
services scolaire sera en mesure de travailler sur le PEVR et ce, tout en tenant compte des 
suggestions des membres qui feront partie des focus groups dans les divers corps d’emploi. 
 
 

5. Francisation 

Lors de la première rencontre du comité, Mme Danielle-Christine Houde avait proposé 
d’ajouter à une prochaine rencontre le sujet de la francisation des nouveaux immigrants qui 
arrivent au secondaire. Madame Morasse nous explique que les élèves qui ne parlent pas le 
français au secondaire bénéficient de huit (8) périodes de 75 minutes de francisation. Ces 
cours sont donnés à l’école secondaire de Donnacona et les élèves des deux autres écoles 
secondaires se branchent à distance. Madame Morasse précise que le Centre de services 
scolaire souhaite améliorer ses pratiques. C’est pour cette raison qu’une rencontre sera 
planifiée prochainement pour entendre les suggestions des membres du personnel. 
 

  

6. Classes régionales 

Madame Morasse remet le document des classes régionales. Elle demande aux membres de 
le lire pour la prochaine rencontre. Elle mentionne qu’elle répondra aux questions lors de la 
rencontre du 3 avril prochain. 
 

 

7. Diplôme persévérance scolaire 

 Les diplômes seront remis dans la semaine du 13 au 17 février prochains. Madame Morasse 
 mentionne que les directions d’école ont jusqu’au 3 février pour lui faire part des noms des 
 élèves méritants. Elle précise qu’un sac de sport sera remis en même temps que les diplômes. 
 Elle enverra un horaire aux membres et ceux qui désirent l’accompagner lors de la remise des 
 diplômes pourront le faire. 
 

 

8. Comité de parents 

 Il n’y a pas eu de rencontre du comité de parents. 
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9. Correspondance 

 Aucune correspondance 

 

10.  Affaires diverses 

a) Heure de la rencontre : 
 
Les prochaines rencontres débuteront à 19h15 au lieu de 19h00. 
 

11. Date et endroit de la prochaine rencontre 

 La prochaine rencontre se tiendra le 3 avril 2023, à 19h15, à la salle Tardivel du Centre 
 administratif. 

 

12. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Mireille Faucher et appuyée par Mme 
Geneviève Beaudoin. 

 

 

 Heure de levée de la rencontre à 20h28. 

 Durée : 1h28 
 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 
 


